いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。 今月分の請求書を送付いたしますので、ご査収の程よろしくお願い申し上げます。

この度の台風19号の被害にあわれた皆さまに心からお見舞い申し上げるとともに、犠牲になられた方々とご遺族の皆さまには謹んでお悔やみ申し上げます。

東北や関東甲信越の広い地域で、大きな被害がでている様子をニュースでみておりますが、言葉になりません。15号の被害が復旧する前にさらに影響を受けた地域もあるようで、皆さまがどうか一刻も早く心穏やかに、安心した生活に戻れます様に祈るばかりです。住宅の浸水被害は1万棟以上にもなるそうです。一刻も早く救助の手が届きます様に。復旧作業や工事にご尽力くださっている関係者の皆さまが、安全に作業できます様に。台風とともに、寒くなってきておりますので、皆さまがご健康に過ごされますこともお祈り申し上げます。

ご無事でいてくださった皆さま、不安な一日を過ごされたと思いますが、ご無事で何よりでした。

おかげさまで大阪は何事もなかったのですが、事前情報の通り今までに経験した事の無い大きな台風でした。

昨年、大阪で被害の大きかった台風も初めて経験するような威力でしたが、上回る様な台風が次々とやってくることに不安を感じます。

でも地震とちがって、予め心の準備はできますね。今回は事前にたくさんの情報が流れてきていました。ガラスに養生テープを貼った方がいいとか、逆に貼ると強度が弱まるとか・・・さまざまな意見もありました。テープよりもガラスに飛散防止フィルムを貼るか、段ボールを貼ればいいと言っても、急にガラスを覆うほどの段ボールを用意するのも難しいです。

心配しすぎないためにも、身をまもるために最低限できることを、事前にシミュレーションしておくことは大事だなぁと改めて思いました。

地震の場合、台風の場合、住んでいる場所の地形、戸建てか集合住宅か、ペットがいるか、小さいお子さんがいるか、介護が必要な人や病人がいるか・・・家庭によって、やるべきことは細かく違うかと思います。

友人は、迷ったけれど早めに避難所に移動してよかったと言っていました。結果的には浸水被害もなく無事だったのですが、早めに行ったおかげで割と快適な場所に居場所をつくることができたそうです。またご近所のお友達と話をしたりしてずいぶん気持ちが落ち着いたそうです。

これをきっかけに、ご近所の人と初めて話をしたという一人暮らしの友人もいました。一人暮らしは特に、近所に知り合いがいない状況になりやすいと思いますが、こういうときには、日ごろのご近所付き合いの大切さを実感します。 軽い挨拶くらいでもいいので、顔見知りの人がいると安心かもしれません。

天候は選ぶことができませんが、どうか穏やかで心地よく暮らせるような気候 でありますように。

台風一過、急に冷え込んできました。皆さまもどうぞご自愛くださいませ。







三連休最終日 京都・平安神宮のちかくで 粟田神社のお神輿に遭遇しました。 お神輿には、雨除けのビニールが。 行列を仕切るおじ様たちが、 とてもかっこよくみえました。

今月も最後まで読んで頂きまして、ありが とうございました。 来月もよろしくお願いいたします。